

## Zehn Jahre VSU AG UnternehmensBörse Saar-Pfalz

Die VSU AG UnternehmensBörse Saar-Pfalz kann 2008 ihr zehnjähriges Wirken im Saarland feiern. Dipl.-Wirtsch.-Ing. Frank Jungblut trat 1998 als Partner dem Verbund selbstständiger Unternehmensvermittler (VSU) bei, deren Partner schon über langjährige Transaktionserfahrungen verfügten. Durch den Zusammenschluss mit acht Partnern stellten sich bereits nach kurzer Zeit erste Erfolge ein. In 2000 wurde der Verbund in die VSU Aktiengesellschaft überführt, die Frank Jungblut als Prokurist bis 2006 vertrat. Danach wurde er in den Vorstand berufen, dem er bis heute angehört. Um der ganzheitlichen Betrachtung einer Unternehmenstransaktion Rechnung zu tragen, wurde 2007 die Bezeichnung – Die Transaktionsberater – geprägt. Heute stellen altersbedingte Nachfolgelösungen und Beteiligungstransaktionen das Hauptbetätigungsfeld der VSU AG dar. Von der Vorbereitung eines



Unternehmens bis zur Übergabe vergehen ein bis drei Jahre. Wenn der Verkäufer noch weiterhin beratend tätig ist, kommt noch mindestens ein Jahr hinzu. Ab 55 sollte deshalb ein Unternehmer die Weichen für die Nachfolge stellen. Besonders gelungene Projekte stellt Frank Jungblut in Zusammenarbeit mit IHK, AKW e. V., Wirtschaftsministerium und SIKB vor. Dies waren z. B. die Sander GmbH, die Horländer Gruppe, die Avalan Gruppe und Industrie Engineering Gerstner & Co. GmbH. ■